
 

 

ERKLÄRUNG ZUR EINHALTUNG DER VERORDNUNG EU 1907/2006 (REACH), 

INKLUSIVE ANHANG XIV, ANHANG XVII UND SVHC LISTE, LETZTE ÄNDERUNG VOM 

10. JUNI 2022 
         Datum: 01.11.2022 

 

Die Produkte unseres Lieferprogrammes sind als Erzeugnisse eingestuft. Daher hat die 

Registrierung für BRECO selbst keine Relevanz. Hiermit bestätigen wir, dass die 

betroffenen Lieferanten der BRECO GmbH & Co. Zahnscheiben KG bestätigt haben, dass 

die Registrierung der chemischen Stoffe gemäß der Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 

(REACH) erfolgen wird bzw. bereits durchgeführt wurde. SVHC-Stoffe - besondere 

besorgniserregende Stoffe mit einem höheren Anteil als 0,1% - sind nach der aktuellen 

Kandidatenliste und unserer Kenntnis in unseren Erzeugnissen nicht enthalten. 

 

DECLARATION OF COMPLIANCE TO REGULATION EU 1907/2006 (REACH) 

INCLUDING ANNEX XIV, ANNEX XVII AND SVHC LIST, LATEST UPDATE JUNE 10TH 

2022 
 

          Date: 11/01/2022 

 

The products of our range are classified as a manufactured product. Because of this BRECO 

is not obligated to register. We hereby confirm that all concerned suppliers of BRECO GmbH 

& Co. Zahnscheiben KG have confirmed the fulfilment of registration of chemical substances 

regarding the “Regulation (EC) 1907/2006 (REACH)”. Also, REACH requires article 

suppliers to inform recipients if an article contains a Substance of Very High Concern 

(SVHC) in excess of 0.1% by weight and in a quantity of one tonne/year. Articles produced 

by BRECO do not contain SVHC in excess of 0.1%. 
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